

総選挙勝利・大平議席の奪還へ 中国ブロックニュース

中国ブロック交流ニュース

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所
〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2019/9/30 NO.8

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

あくまで増税中止を・・怒りの声をさらに大きく 明日1日の「全国いっせい怒りの大行動」に取り組もう



暮らしと経済を破壊する消費税 10%増税が 10月1日から強行されます。中国地方各地でも、「明日1日には「全国いっせい怒りの行動」が取り組まれます。

中国ブロック各地でも「増税で食費を削ろうと思う。本当に腹がたつ」「お店が混乱している」などの声が上がっており、党支部や議員が「諦めないで増税反対の声を上げよう」の宣伝行動が広がっています。

大平喜信前衆議院議員は、各地で宣伝行動の先頭に立ち、1日からも引き続き「怒りの行動」を

繰り返す予定です。(写真は、9月19日赤磐市の福木市議との宣伝)

深刻化する米軍機の爆音 岩国の市民団体が抗議の申し入れ

米軍岩国基地への艦載機移駐に伴い、岩国市内では米軍機が市街地上空を低空で編隊飛行するなど爆音が深刻化しています。

岩国市内で共闘する「異議あり！『基地との共存』市民運動実行委員会」は8月の署名提出に続き、9月27日にも広島市の中国四国防衛局に対して要請行動を行いました。

要請には、大平喜信前衆議院議員、松田一志衆院山口2区予定候補が参加しました。(写真)



大平さん 各地でつどい 「言いたいこと、聞きたいことが満載」



大平さんは、党大会成功へ各地での「つどい」に気軽に参加しています。

24日には鳥取市での女性のつどいに参加しました。40代の子育て世代から退職して地域でがんばる人たちまで参加したつどいで、みんな共通するのは「子どもたちに平和な社会を残したい！」という思いでした。大平さんも熱く訴えました。(写真)